
 

  
Der Minister für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage 

mit Schreiben vom 19. November 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Ralf Borschke, Fraktion Freie Wähler/BMV 
 
 
Kosten für den Energieatlas Mecklenburg-Vorpommern 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Mit welchen Kosten rechnet die Landesregierung bei der Schaffung 

eines „Fachinformationssystems Energieatlas“?  
 

 

 

In der Landtagssitzung am 13. September 2018 wurde unter Tagesordnungspunkt 24 der 

Antrag der Fraktionen der SPD und CDU auf Drucksache 7/2577 vom 29. August 2018 

„Informationen zur Energiewende zugänglich machen - Schaffung eines ‚Fachinformations-

systems Energieatlas‘“ angenommen. 

Dieses Konzept befindet sich zurzeit in Bearbeitung. Die Kosten für die Schaffung dieses 

Fachinformationssystems können daher noch nicht beziffert werden. 

 

 

 
2. Aus welchem Haushaltstitel soll die Finanzierung erfolgen? 

 

 

 

Im Doppelhaushalt 2018/2019 sind keine Mittel für ein Fachinformationssystem Energieatlas 

veranschlagt. Die Abstimmungen und Entscheidungen, inwieweit im nächsten Doppelhaus-

halt Mittel zur Verfügung gestellt werden, erfolgen im Rahmen der Aufstellung des 

Haushaltsplan-Entwurfes 2020/2021 und der korrespondierenden Mittelfristigen Finanz-

planung. Die abschließende Entscheidung obliegt dem Haushaltsgesetzgeber. 

 


